

HOPES

ホープス セカンド
2nd

番外編

震災後の全村避難により休業していた郵便局のうち、大倉簡易郵便局と小宮簡易郵便局が、相次いで営業を再開しました。



大倉郵便局
高野京子 局長



小宮郵便局
大谷美和子 局長 大谷恵美子さん

大倉簡易郵便局は、真野ダム建設に伴い閉局した特定郵便局に代わって、京子さんの母親のトシイさんと、宮さんでいた商店の一角で開局しました。歯科衛生士をしていた京子さんも補助者となり、10年ほど前には局長を

引き継ぎました。全村避難でやむなく休業しましたが、「やっぱりこれが自分の仕事」と帰村を決意。今春4月15日から営業を再開し、心なじむ窓口を開いています。

「この仕事で人と触れ合えることがうれしいです」。

小宮簡易郵便局は、6月3日に再スタートを切りました。再開を心に決めていた前局長、義父の友孝さんの遺志を継いで、三代目局長となつた美和子さん。「祖父、父、私が三代続く簡易局です。これまでの信頼や信用を私も築き上げられるよう努力します」と話します。義母の恵美子さんは、震災前から補助者を務めてきましたが、休業中に夫を亡くし、「時は再開を諦めたと言います。現在は、思いをつなぐ新局長を全力でバックアップ。窓口に、来局者を迎える明るい笑顔が並びます。



飯館村は「日本で最も美しい村」連合に加盟しています。

△ 編集後記

● 梅雨の晴れ間、飯館の空色は今日も最高!雲の白さも際立つて本当にきれいです。移住してきた人達も、村の空や山や緑や花をたくさんほめてくれます。その美しさを私達も再発見しようと表紙のリーフォールを始めました。出会い頭にモデルをお願いするといふありますので、その節はどうかよろしくお願ひします。(星)



上の写真が4月に再開した大倉簡易郵便局、下の写真が6月に再開した小宮簡易郵便局。平成24年から再開している二枚橋郵便局と共に、地域の拠点として、住民に寄り添います。